

# Zwischenstopp im Wahlkreis

Bundesaßenminister Dr. Frank-Walter Steinmeier in Dippmannsdorf

■ Auf Einladung der Bürgermeisterin machte der Außenminister am 19. August einen Besuch in Dippmannsdorf. Herr Dr. Steinmeier war derzeit im Rah-

men seiner Sommerreise im Wahlkreis unterwegs. Wie er selbst betonte, war der Besuch in unserem Ortsteil für ihn eine angenehme Abwechslung zu seiner

täglichen Arbeit. Während des Rundgangs durch das Dorf wurde die kleine Grundschule besucht. Herr Balzer, Leiter der Grundschule, und Herr Grund von der Bauverwaltung berichteten über die umfangreichen Sanierungsmaßnahmen an dem Gebäudekomplex, in dem nicht nur die Grundschule, sondern auch der Schulhort und die Kita „Waldwichtel“ zu Hause sind. Auch die Tatsache, dass in den gezeigten Räumen ein Mehrgenerationentreffpunkt entstanden ist, wurde mit Interesse aufgenommen. Besondere Beachtung fand bei unserem Gast auch die Umgestaltung des ehemaligen Schwimmbades in den Naturbadeteich, der sich seit vielen Jahren nicht nur bei den Dippmannsdorfern großer Beliebtheit erfreut. Hier von konnte der Ortsvorsteher Herr Gleisenring anschaulich berichten. Mit einem Spaziergang durch das Dippmannsdorfer Paradies, einem Abstecher zur Besichtigung der Kirche und anschließenden Gesprächen mit allen Beteiligten endete der ca. zweistündige Besuch.

